

令和7年 3月19日(水)

表彰伝達・第3学期終業式 ～ 松工の3学期が終わりました ～

表彰伝達

19日、終業式の前に、第18回日本工業大学マイクロボコン高校生大会と第73回情報技術検定1級の表彰伝達が行われ、その成果を讃えました。

また、1か年皆勤の表彰が行われました。第1学年の代表森永さん(機械科)、第2学年の代表中村さん(建築科)に、それぞれ賞状が授与されました。

工業・文化的	○第18回日本工業大学マイクロボコン高校生大会(R7.2.1) 1インチ部門 優勝 藤江さん 準優勝 玉井さん 第4位 大谷さん
	○第73回情報技術検定1級特別表彰(R7.2.14) 秋山さん、稲垣さん、沖本さん、村上さん



マイクロボコン高校生大会



情報技術検定1級特別表彰



1か年皆勤賞(代表者)



1か年皆勤賞(受賞者起立)

第3学期終業式

表彰伝達に引き続き、第3学期終業式が行われました。校長式辞で宮地校長は、「日々の学習に加えて、運動会や松工祭などの学校行事、キャリア教育などに取り組み、生徒のみなさんはこの一年間充実した学校生活を送ったのではないのでしょうか。そして、ものづくりや文化・スポーツなど、多岐にわたる分野でみなさんが努力を重ね、全国大会をはじめ、四国大会や県大会で大いに活躍し、学校を活気づけてくれたことは、多くの人を勇気付け、嬉しい気持ちにさせてくれました。来年度もみなさんが、高校生として取り組むべきことを一所懸命取り組み、その中でも一つ、自分の得意分野を見つけて大いに伸ばしてくれること、そのために日々努力を重ねてくれることを願っています。そして、どんな時も思いやる温かい心を大切にしてほしいと思っています。日々の生活の中で、しんどいことや苦しいこともあると思いますが、どんなときにも思いやりの心を大切に、互いに協力しながら日々の学校生活を送ってください。今後みなさんの更なる成長と活躍を心から願うとともに、みなさんがこれから松山工業高校の新たな歴史を築いてくれることに期待しています。」と述べました。

生徒を代表して繊維科2年松本さんが、「この1年を振り返ると、専門教科や実習を通してさらに繊維科ならではの知識や技術を身につけることができました。部活動では、たくさんの学校での出前授業を経験し、私自身のプレゼンテーション能力を上げることができました。学校行事では、運動会や文化祭や修学旅行があり、友人と楽しい思い出を作ることができました。今年度は新しいことにたくさんチャレンジしたので、来年度も積極的に挑戦していきたいです。そして、進路実現に向けて成長し続けたいです。」と述べました。



第3学期終業式



校長式辞 宮地校長



生徒代表のことば 松本さん